

5-9-65

# PREPARATIVOS PARA LAS FIESTAS DEL CRISTO

## VUELVEN LAS MONJAS CARMELITAS

SAN JUAN (De nuestro corresponsal. Manuel Sánchez Buades).— Con la llegada de septiembre, el ambiente callejero de San Juan vuelve a sus antiguos cauces. La mayoría de los veraneantes accidentales, extranjeros o peninsulares, han retornado ya a sus proce-

dencias y nuestras calles y locales de esparcimiento vuelven poco a poco a su anterior quietud. Sólo quedan entre nosotros los antiguos veraneantes, generalmente distinguidas familias alicantinas que desde mucho antes de que se iniciara la fiebre turística, tenían ya la costumbre de venir a San Juan, a pasar su temporada estival en sus fincas, espaciosas, soleadas y cómodas, muy distintas de las actuales edificaciones. Estos, nuestros auténticos "veraneantes", son los que suelen alargar sus vacaciones hasta pasadas las fiestas del Santísimo Cristo de la Paz. Porque también gustan de saborear todo el tipismo que en ellas se encierra.

Pero esta quietud de que antes hablábamos, es muy relativa, porque en estos días precisamente es cuando la actividad preparatoria de las fiestas del Cristo llega a su punto culminante: las calles se ven materialmente ocupadas por los instaladores del alumbrado, la limpieza de arbolado, montaje de barracones de feria, y los mil y un detalles que dan especial color y animación a estas fechas preliminares.

Pese al retraso con que este año saldrá a la luz pública el programa oficial de los festejos —que ya de biera estar circulando— conocemos algunos detalles de las sorpresas que nos prepara la dinámica comisión de este año. Actuará la banda de música del Regimiento de Infantería, con sus cornetas y tambores, y las mejores orquestinas que por aquí trabajan. Y los aficionados podrán imitar al "Platanito", aunque todavía se está dudando en el lugar a propósito este año, para que puedan lucir sus facultades, ya que el anterior "redondel" ha quedado inadaptado, después de las obras de urbanización. Esto es lo que hemos captado así por encima.

Esta noche tendrá lugar la elección de la reina de las fiestas, en

un sorprendente festival, totalmente distinto de lo hasta aquí conocido. Y éste será, como si dijéramos, el primer clarinazo festero. Después, a esperar el 12 de septiembre, día en que dará comienzo la gran semana "del Cristo", y pasada ésta despediremos a los veraneantes rezagados y a esperar el próximo verano.

### VUELVEN LAS MONJAS CARMELITAS

Después de 33 años de ausencia —desde mayo de 1931— las religiosas carmelitas vuelven a San Juan para reanudar sus actividades docentes.

Aún se recuerda con nostalgia y simpatía la fructífera labor educativa de estas buenas monjitas, en su antiguo colegio de Benimagrell, fundado en 1912, gracias a la generosidad de doña Josefina Campos, viuda de Minguilló, con la finalidad de dar educación a las niñas de aquella hasta entonces casi abandonada barriada y de las casas de campo de aquel sector, hasta la playa de San Juan. Los nombres de las hermanas Mercedes, Filomena y tantos otros, aún son recordados con veneración por quienes fueron sus alumnas, hoy respetables señoras, algunas ya peinando las canas de la ancianidad.

Pero las carmelitas no vuelven a su antiguo colegio. Aquel viejo o serán, hoy en estado de completa ruina, va a ser muy pronto demolido, afectado por la construcción de la nueva autopista de inminente construcción, para suprimir la peligrosa travesía por San Juan de la carretera general de Valencia.

Para su nuevo colegio han adquirido y habilitado un amplio edificio, céntricamente situado y dotado de magnífico jardín, lugar ideal para la formación y esparcimiento de nuestros niños, colegio que según parece, será inaugurado en el próximo mes de octubre.

Que sean bienvenidas.

lo que  
antes

AS  
BLE

ver la manera  
vigilancia efi  
el descanso de  
os; el aguante  
e un límite y  
s, como las ha  
tendrán cum  
la educación y  
al derecho de  
cortarse, sea  
quien se recrea  
hay que tener  
ya ha habido  
esto a vender  
s que ha com  
ucho, si no cor-

ebemos cuidar  
e Carrelamar y  
e unieron la is  
tinentes, ha ido  
lava llena d